

もりのにぎわい通信

2014年3月22日 定例活動報告

日時：2014年3月22日（土）9：00～16：00

場所：小山町 観音地

天候：晴 気温 10～13℃ 湿度 27% 風向 西南西 風速 4m

参加者：15人：子ども3人、大人12人（内土地改良区6人）

■活動

9：00 土地改良区メンバー集合

西側斜面林の草刈り・倒木の整理

10：00 集合（森もりあそび隊）

釜戸の火起こし、しいたけの収穫

南側杉林のクズの除去

11：00 休憩

12：00 昼食（温かいポトフ）

13：00 グリーンカーテン用棚の補修

14：00 菜花の収穫、遊歩道の整備

15：00 森もりあそび隊皆勤賞授賞式

16：00 後片づけ・解散

■活動報告

ようやく暖かくなって春らしくなった今日この頃です。

当活動地の河津桜も満開。池にはニホンアカガエルのオタマジャクシがいました。

土地改良区の皆さんは、種まきの準備のため、参加者が少なかったので、刈払機、チェーンソーを使い西側の斜面林の草刈りと倒木の整理を行いました。

今年2月の大雪の影響なのかシイタケが良く成長していました。雑菌が入らぬように注意して収穫しました。

森もりあそび隊は、釜戸の火起こしと南側杉林のクズの除去に取り掛かりました。

草が枯れている今の季節がクズの除去に最適ですが、人出が足りずなかなか進みません。

ああーという間に休憩となりました。

子ども達は、中桐さんが作ってきた「火起こし器」を使い、火起こしにチャレンジしましたが、結局うまくいきませんでした。残念！

昼食は暖かいポトフ、差し入れされた自家製スコーン、ヘルシーコーヒーともりだくさんでした。

午後からは、グリーンカーテン用棚の修理です。ハンモックをつるした単管パイプの支柱の補強と竹を組み合わせた天井製作を行いました。夏のグリーンカーテンが楽しみです。

2月の大雪にもかかわらず、菜花は順調に成長し、菜花の収穫時期となり慌てて出来るだけ多く収穫しました。あとは花を楽しむ為に残しました。

午前中のしいたけと菜花が今日のお土産となりました。

男性3人は、土地改良区の皆さんがチェーンソーで細かくした倒木を運び、遊歩道の額縁としました。最後に森もりあそび隊皆勤賞の表彰式を行いました。金井理事長より表彰状と賞品が石阪大貴君と中桐陸斗君に授与され、みんな拍手で迎えました。賞品は、勉強も忘れずにと期待を込めて図書券でした。

(記録：星野 正人)

.....

■森もりあそび隊

ホーホケキョニ

本腰入れて、鳴き出したウグイスに、満開の河津桜？

嵐の様な昨日とは打って変わって穏やかなお天気となった、森もりあそび隊。

池には、すごい数のカエルの卵！（注：オタマジャクシの卵ではないですよ。）メダカも群れをなして泳ぎ回り、マツモムシやミズスマシ等、水の中にも春の息吹を感じます。

今日は菜花の収穫に、思いもよらず大収穫のシイタケ。

あいにく隊員の2名はシイタケが苦手で、見るなり「気持ち悪い～」と…残念なり…

火種をおこす「舞hiri式火おこし」を中桐さんが作ってきてくれました。格闘するも、焦げた臭いがし、少し煙が出るだけで火はつかず。結局、焼き芋は文明の利器を借りて点火。美味しい焼き芋の出来上がり。

さて、本日のメインイベント！皆勤賞受賞者に賞状と副賞の授与。今年は5年生の大貴君と陸斗君2人でした。半日しか出られない日も有ったけど、とにかく全定例会に参加してくれました。

来年度も、皆勤賞目指して楽しんで参加して下さい！

ここでしか味わえない体験や経験が、良いカタチで生かせる大人になってくれたらいいな！と願って止まない、理事達です。

(記録：石阪 淳)

.....

■ お知らせ ホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、ゴールデンウィーク初日4月26日（土）（雨天時4月27日（日））です。

グリーンウェイブの準備、苗木の手入れと活動地内の山菜採りをして、お昼に山菜のてんぷらをいただきます。



集合写真



満開の河津桜



しいたけも食べ頃



しばし休憩 春の息吹を堪能



お兄さんの火起こしに興味深々



ポトフの味は？



グリーンカーテン棚の補修



竹の影がきれい!



1年間よく頑張りました。



オタマジャクシ